



ABSTRAK

Masa remaja merupakan masa peralihan dari fase anak-anak ke fase dewasa yang seringkali memiliki ciri khas dalam penggunaan bahasanya. Seperti halnya dalam penelitian “Gaya Bahasa Remaja dalam Forum Diskusi di Situs *Skuat.com*” yang menggunakan situs *skuat.com* sebagai objek penelitian untuk mendeskripsikan bentuk gaya kebahasaan yang digunakan para remaja dalam forum diskusi tersebut dan memaparkan apa saja fungsi bentuk gaya bahasanya.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan mengambil objek penelitian dari forum diskusi di situs *skuat.com* dengan tema bahasan musik. Teori bahasa dan usia, teori keterbatasan atau keuntungan, serta teori permainan bahasa digunakan sebagai teori dasar dalam penelitian ini.

Gaya bahasa remaja memiliki beberapa ciri khas yang terbagi dalam beberapa kategori yaitu tataran kata, tataran frasa, tataran kalimat, penggunaan bahasa asing serta interjeksi. Di dalam tataran kata yaitu berupa tidak adanya *accent*, singkatan, adanya penghilangan huruf, penambahan huruf serta pemanjangan huruf vokal dan angka, serta penulisan berdasarkan lafal. Kemudian dalam tataran frasanya terdapat kesalahan penggunaan penentuan gender (*masculin/feminin*) dan kesalahan pemakaian *singulier/pluriel*. Selanjutnya dalam tataran kalimat terdapat kesalahan penggunaan konjugasi dan kurangnya negasi. Fungsi bentuk dari gaya bahasa yang digunakan para remaja dalam situs forum diskusi *skuat.com* tersebut yaitu untuk mengurangi jumlah karakter sebagai pengefektifan waktu dalam berkomunikasi terhadap sesamanya secara *online*, serta sebagai ruang bebas berekspresi dalam menuangkan tulisan mereka di situs forum diskusi *online*.

Kata kunci: gaya bahasa remaja, situs online, forum diskusi online.



ABSTRACT

Adolescence is a period of transition from the childhood phase to the adult phase, which often has a characteristic in utilizing the language. As in the research "Style of Teenage Language in Discussion Forums on the *Skuat.com* Site" which uses the *skuat.com* site as an object of research to describe the form style of language used by teenagers in the discussion forum and to explain what is the type of the functions.

This research used a qualitative descriptive method by taking the object of research from discussion forums on the *skuat.com* site with the theme of music. The theory of language and age, the theory of limitations or advantages, and the theory of language games are used as the basic theory in this research.

Style of teenage language has several characteristics which are divided into several categories, like word level, phrase level, sentence level, use of foreign language and the interjection. At the word level there is the absence of the *accent*, abbreviation, omitting letters, adding letter along with lengthening vowel and number, and writing based on pronunciation. Then at the level of the phrase there are errors in the use of gender determination (masculine/feminine) and the use of singular/plural errors. Furthermore, at the sentence level, there are errors in the use of conjugations and a lack of negation. The function of the form style of language used by teenagers on the *skuat.com* discussion forum site is to reduce the number of characters as an effective time to communicate with each other online, as well as a free space for expression in their writings on online sites discussion forum.

Keyword: style of teenage language, online site, online discussion forum.



ABSTRAIT

L’adolescence est une période de transition de la phase de l’enfance à la phase adulte, qui a souvent une caractéristique dans l’utilisation de la langue. Comme dans la recherche “Style du Langage des Adolescents dans Les Forums de Discussion sur Le Site *Skuat.com*” qui utilise le site *skuat.com* comme objet de recherche pour décrire la forme du style du langage utilisées par les adolescents dans le forum de discussion et pour expliquer quel est le type de fonctions.

Cette recherche a utilisé une méthode descriptive qualitative en prenant l’objet de la recherche des forums de discussion sur le site *skuat.com* avec le thème de la musique. La théorie du langage et de l’âge, la théorie des limitations ou des avantages, et la théorie des jeux linguistiques sont utilisés comme théorie de base dans cette recherche.

Style du langage des adolescents a plusieurs caractéristiques qui sont divisées en plusieurs catégories, comme le niveau de mot, le niveau de phrase, le niveau de la sentence, l’utilisation de la langue étrangère et l’interjection. Au niveau des mots, il y a l’absence d’accent, d’abréviation, des lettres omises, d’ajout de la lettre avec d’allongement de la voyelle et du chiffre, et d’écriture basée sur la prononciation. Ensuite, au niveau de la phrase, il y a des erreurs dans l’utilisation de la détermination du sexe (masculin/féminin) et l’utilisation d’erreurs singulières/plurielles. De plus, au niveau de la sentence, il y a des erreurs dans l’utilisation des conjugaisons et un manque de négation. La fonction de la forme du style du langage utilisée par les adolescents sur le site du forum de discussion *skuat.com* est de réduire le nombre de caractères comme un moment efficace pour communiquer entre eux en ligne, ainsi que d’un espace libre pour l’expression dans leurs écrits sur le forum de discussion des sites en ligne.

Les mots-clés: style du langage des adolescents, site en ligne, forum de discussion en ligne.